4 Piéces

117 m2

Réf. VAP10002662
1100 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240)
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Riviera immobileir vous présente a vendre sur le port de cavalaire, dans
une résidence en premiere ligne, avec superbe vue sur le port de
cavalaire, port, commerces et plages a pied, beau 4 pieces de 117.
28m2 entierement rénové avec des prestations tres hauts de gamme !
Cet appartement de standing offre une entrée, un tres beau salon /
salle a manger et cuisine américaine haut de gamme, le tout avec des
terrasses face aux bateaux et jardin | Une chambre principale avec un
bureau séparé par une porte a galandage (pouvant faire office de 3eme

chambre), salle de douche et wc séparés, une ...

In a prime beachfront residence, with superb views of the Port of Cavalaire, port,
shops and beaches within walking distance, beautiful 4-room apartment of 117,
28m2 completely renovated with very high-end features! This luxury apartment
features an entrance hall, a beautiful living/dining room and a high-end open-plan
kitchen, all opening onto terraces overlooking the boats and a garden! A master
bedroom with a study separated by a sliding door (which could serve as a third
bedroom), a shower room and separate WC; a second bedroom with built-in
wardrobes and a terrace, a shower room, ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE
Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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